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Le "QUESTION/REPONSE" de Patrice DIBON  

Directeur de PointS  
 

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ? 
Notre structure est située avenue de la 2 ème DB à Les Angles. Nous assurons la 
réparation entretien pour tous types d’automobiles et utilitaires. 

 
COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET 
L’APRÈS, QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 
Pas bien économiquement par rapport à la situation actuelle, l’économie ayant été 
paralysée. Nous avons pu bénéficier d’un prêt garanti par l’état. Je suis resté 
pratiquement ouvert tout le temps, en premier lieu, j’ai assuré seul les dépannages 
pour le milieu médical, les soignants et collectivités locales. Nous reprenons notre 
activité avec nos salariés en respectant au mieux les préconisations ! 

 
QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
En premier mon amour pour le rugby, en second le club des Angles a une réputation 
de sérieux et réalise un beau travail au niveau de son école de rugby qui est une 
institution, connaissant bien le président et ces dirigeants avec qui j’ai de très bons 
contacts. J’avais envie d’aider ce beau club, où l’ambiance est excellente  
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QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 

        L’amitié, la convivialité, la fraternité, l’esprit d’équipe, le courage. 
 
 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 
REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 
Le Stade Toulousain, club historique, club formateur qui a fait découvrir des joueurs 
de talent et prôner un rugby d’attaque et de soutien ! 

 
 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE 
POSTE PREFERE ? 
J’ai joué au rugby à XIII à Morières les Avignon au poste de demi d’ouverture voire 
centre. Mes parents et mes copains habitant ce village, il était normal d’y jouer et 
comme je vous l’ai dit, j’adore le rugby et tout ce qui tourne autour ! 
 
 

 

 


